



Jeudi 21 mars 2019

publié le 25/03/2019

Le matin, les élèves ont participé à un atelier de peinture après une visite du musée de Dachau.



Nous avons mangé ensemble français et allemands, avant de prendre le bus à 14h et de rentrer en France.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.